

CRÓNICA SALIDA LA BARRANCA-EMBALSE DE LA MALICIOSA 3 DE OCTUBRE

Retomamos una nueva temporada de senderismo con muchas ganas y entusiasmo visitando una zona próxima y bastante conocida por tod@s: el valle de la Barranca en Navacerrada.

Nos acompañó un día soleado, con buena temperatura desde el inicio, pero que a medida que avanzó la mañana se fue haciendo algo más caluroso a la hora de terminar la misma. En pleno parking de La Barranca, ya con todo el grupo reunido, comentamos ciertos imprevistos que surgieron días antes de la actividad y que supuso que tuviésemos que modificar la salida en cuanto a distancia y nivel de dificultad. Tras ello, procedimos a detallar información relevante sobre la salida en lo referente a flora, fauna y ubicación, para posteriormente, iniciar la ruta planificada.

Desde el mismo parking de la Barranca, cogimos camino por pista de tierra en dirección al pueblo de Navacerrada, más conocido como el camino del río, dejando a nuestro margen izquierdo el transcurso del río con el mismo nombre que el municipio. Sin abandonar la pista, al cabo de alrededor de 1,5 km, cogemos otra pista a mano izquierda que nos conduciría hasta el propio embalse de la Maliciosa y que da acceso a la conocida como finca de Los Almorchones, superando el río Navacerrada por un puente.

Siguiendo dicha pista, al frente, disfrutamos de unas vistas increíbles de diferentes puntos como el Alto de Guarramillas, también conocido como Bola del Mundo, collado del Piornal, La Maliciosa o el Peñotillo mientras avanzamos con algo de desnivel positivo hasta presenciar la fuente de La Beceilla. Se trata de una estructura de granito compuesta por un caño el cual vierte el agua a una pequeña pila cuadrada, conduciéndola por un canal hecho con traviesas de tren hasta el arroyo Peña Jardera. Después de presenciar este punto tan conocido por los habitantes del municipio, seguimos la misma pista hasta llegar a un cruce, cogiendo el desvío hacia la izquierda para, a pocos metros, presenciar el embalse de La Maliciosa.

Conocido también bajo el nombre de embalse de la Majada del Espino, se origina por el embalsamiento de las aguas del arroyo Peña Jardera, cuyo nacimiento se produce en las faldas del Peñotillo bajo. Dicho embalse abastece principalmente al municipio de Becerril de la Sierra. Presenciando las vistas desde este lugar, aprovechamos para presenciar desde lejos el conocido como “dinosaurio de la Maliciosa”, destino que íbamos a visitar en un principio pero que no pudo ser posible por diferentes motivos.

Una vez presenciados todos los lugares relevantes desde este punto, procedimos a volver al parking de la Barranca por el mismo camino que ya habíamos recorrido, parando en la fuente de la Beceilla para tomarnos un respiro y nuestro merecido almuerzo.

Primera salida de la temporada muy cómoda y sencilla para coger fuerzas y prepararnos para lo que viene. Rodeados de este grupo en el que destaca la amistad y el buen ambiente solo queda presenciar nuevos lugares y disfrutar de todo aquello que la naturaleza nos ofrece.





